

Erleben mit Biblischen Erzählfiguren

... einladend, ganzheitlich und ästhetisch ...

- die ca. 30 cm großen Figuren sind aus Sisaldraht
- durch Bleifüße standfest
- werden in liebevoller Handarbeit in eigenen Werkkursen hergestellt
- sie haben kein Gesicht, Emotionen werden durch Haltungen ausgedrückt – das ist ihre Besonderheit

Die Körpersprache der Figuren wird zum wichtigsten Ausdrucksmittel

- zwischenmenschliche Beziehungen, Gefühle und innere Prozesse können durch sie deutlich gemacht werden
- sie ermöglichen eine Identifikation und laden ein, sich berühren zu lassen



Einsatzmöglichkeiten



In Pfarren, Schulen, Kindergärten, Erwachsenenbildung, Kranken- und Trauerpastoral sowie in Pflegeheimen
z.B. Stellen des Sonntagsevangeliums, Gestaltung des Kindergottesdienstes, Exerzitien im Alltag, Erzählen und Erarbeiten von Bibelgeschichten mit verschiedenen Methoden, gestaltete Mitte, Schaukasten/Vitrine, Ausstellungen, ...

Es besteht die Möglichkeit ...

... selbst Figuren herzustellen

In Werkkursen z.B. www.bibelwerkstatt.com, <https://www.biblische-figuren.at/>

... oder sich Figuren auszuborgen

Pastoralamt der Erzdiozese Wien, Referat für Liturgie, Kirchenraum und Bibel

<https://www.erzdioezese-wien.at/pages/inst/14431713/leihservicelitgewaender/biblischeerzaehlfiguren>

- Foto vom Bibelkoffer – beim Bibelreferat anfragen

... sich einfach von den Biblischen Erzählfiguren berühren zu lassen

- Bei unseren Veranstaltungen wie z.B. Kreativer Bibelnachmittag mit Biblischen Figuren vor Weihnachten und in der Zeit vor Ostern nähere Infos auf www.bibelwerkstatt.com und <https://www.barbara-steinrueck.at/>
- Bibeleinheit in der eigenen Pfarre – nähere Infos auf <https://www.barbara-steinrueck.at/>

... eine Ausstellung mit Szenen aus der Bibel mit Biblischen Erzählfiguren zu besuchen

Immer wieder werden Ausstellungen angeboten, Termine werden dem Katholischen Bibelwerk bekannt gegeben.